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＜点鐘＞　� 井上勇会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞� 井上勇会長
川崎RC　白井勇様
米山奨学生　マリア・マグダレナさん→「先日イン
ターンシップで勉強してきました。ロータリーの精
神を持って頑張りたいと思っています」。
　井上勇会長よりマリア・マグダレナさんに奨学金
が授与されました。

＜祝い事＞� 渡邊親睦委員長
会員誕生　井上勇会長、中島眞一会員、安藤亨会員、
　　　　　北島会員、古澤会員
配偶者誕生　大西会員のご主人様
会員入会　井上勇会長、安藤亨会員、鈴木文夫会員、
　　　　　菅会員、嶋会員

＜会長報告＞� 井上勇会長
　先に、理事会報告です。
・�ラオス支援の件　有志が参加しますが国際奉仕予
算あるいはニコニコから補助を出すことで承認可
決されました。
・�台湾英和RC来日の件　10/20（月）　百合丘RCに
来られます。国際奉仕委員会と親睦委員会で対応
していただきます。
・�40周年記念実行委員会の件　鈴木文夫会員に実行
委員長が決定、承認可決いたしまた。
・�第3グループ人頭分担金の件　窓口の川崎西RCに
送金いたします。

・�市内統一美化活動の件　9/28(日)ですが当クラブ
は前後2週間以内に行うことで検討しております。
決定次第皆さまにお知らせいたします。
・�ガバナー公式訪問お土産の件　予算を取りました。
・�東日本大震災チャリティーディナーパーティーの
件　会長幹事で出席いたします。参加される方は
本日中に事務局にお申し込みください。
・�広島豪雨災害に対する協力依頼の件　ニコニコか
ら出すことにいたします。
・�麻生観光協会協賛の件　写真コンクール協賛拠出
が承認可決されました。
　以下、会長報告です。
1.�2014年度米山カウンセラー研修会開催のご案内
　�9/25（木）　15：00～17：00��メモワールプラザソシ
ア21　結城カウンセラーに依頼いたします。

＜幹事報告＞� 井上久幹事
＊文書着　川崎北RC　
＊会報着　川崎とどろきRC
＊その他
・�9/9（火）　ガバナー公式訪問です。100％の出席協
力をお願いいたします。
・�会長幹事会　9/17（水）　�18：30～　柏屋　会長幹
事で出席して参ります。

＜ニコニコ委員会＞� 赤本委員長
　川崎RC　白井勇様→「いつもお世話になります。
よろしくお願いいたします」。当クラブより　井上
勇会長→「青少年奉仕委員会、阿久澤委員長よろし
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くお願いします」。井上久幹事→「2ヶ月無事終了い
たしました。あと10ヶ月皆さんよろしくお願いしま
す」。山口会員→「この度はクラブよりお見舞いをあ
りがとうございました。お陰様で病気の方も快復い
たしましたのでまた９月より頑張って参りたいと思
います。よろしくお願いいたします」。小塚会員→「歯
ブラシポストの試作品ができました。アピールのた
めの言葉、絵柄等ご意見をお待ちしています」。中
村会員→「先週、夏休みの旅行で九州に行ってきま
した。鹿児島の内之浦ロケット基地にも初めて行き
ました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤
会員、安藤美恵子会員、安藤亨会員、安藤志子会員、
浅野会員、石坂会員、鴨志田会員、北島会員、小島
会員、中島健児会員、中島眞一会員、野島会員、親
松会員、尾崎会員、佐藤会員、鈴木文夫会員、玉井
会員、寺川会員、鵜飼会員、碓井会員、渡邊会員、
結城会員、赤本会員。

＜出席委員会＞� 山口委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団＞� 佐藤委員長
　井上勇会長→「9月で14年目に入りました。これか
らもよろしくお願いします」。安藤亨会員→「入会祝
に感謝して」。鈴木文夫会員→「昭和60年に入会し今
年で29年目となります。まだまだ半人前ですが今後
もよろしくお願いします」。

＜米山奨学委員会＞　� 北島委員
　井上勇会長→「今月の30日で前期高齢者の65才に
なります」。中島眞一会員→「お誕生プレゼントあり
がとうございました」。安藤亨会員→「誕生祝いに感
謝して」。井上久幹事、北島会員からもいただきま
した。

本日のプログラム
＜青少年奉仕委員会報告＞� 阿久澤委員長
　青少年奉仕委員長会議のご報告をいたします。

久米地区担当委員長の開会宣言の後、大野ガバナー、
野坂パストガバナーの挨拶があり、その後久米地区
担当委員長より青少年4委員会の説明がありました。
・インターアクト（IA）�　12~18歳
・ローターアクト（RA）　18~30歳
・ロータリー青少年　　��15~19歳（高校生）
・RYLAロータリー青少年指導育成（14~30歳）
　石川地区インターアクト委員長より今後の活動予
定の説明と、ロータリーしか出来ない事の一つにイ
ンターアクトクラブを作る事、との提唱がありまし
た。県内125の高校のうち19しかインターアクトクラ
ブがないのが実情です。当クラブからは桐光学園が
参加しております。横浜北RC亀ケ谷会員からは、生徒
が来ない、会場が借りられないなど、それがインタ
ーアクトの障害になっているとの話もありました。
　ローターアクトの活動について横浜南RCの下村
会員より説明があり、ロータリー青少年交換学生ホ
ストファミリー体験談として、鈴木浩子さんはエク
アドル出身ダニエラさんの受け入れに当初非常に不
安があり半ば嫌々引き受けたそうです。他人を家に
入れて過ごす不安も、一緒にいるうちに本当の子供
のように思えたそうです。しかし国の風習の違いな
どは若干違和感を覚えたとも言っていました。
最後にRYRAの経験者、戸川俊雄地区RYRA委員長、
スタッフ中部文子さん、掛内槙子さんの体験談では、
初対面の人達とグループになり、今回は災害時にグ
ループで何をするか、どう対応し一人一人が何をす
るべきかというのが課題とのこと。最初は不安だっ
たが、指導員の指導もあり他の人達と相談、声の掛
け合い、問題解決に向け一致団結できとても良い経
験になったそうです。
　次回のRYRA�は3/14（土）、3/15（日）に鶴見総持寺
にて行われる予定でよろしくお願いしますとの事
でした。募集年齢は14～30歳　クラブ負担金一人
10,000円程度です。
　10年、20年、30年後を見越してローターアクト活
動を活発にしていくのが会員増強にも繋がるので
は、というのが私の感想です。

会員 出席 欠席 メーク

第1734回	 38	 30	 8	 	 78.95%
第1733回	 38	 28	 	10	 2	 78.95%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 29件	 31,000円	 245件	 286,931円
	 3件	 36,000円	 7件	 82,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 5件	 70,000円	 10件	 123,000円

累計


